
CRISTIANO SANTILI 

 
 
SOLICITA A POSSIBILIDADE DE SINALIZAÇÃO 
VERTICAL DE REDUÇÃO DE VELOCIDADE ENTRE AS 
RUAS MONTE MOR E RIO CLARO, NA VILA PROGRESSO 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, que verifique a 

possibilidade de sinalização vertical de redução de velocidade entre as Ruas Monte 

Mor e Rio Claro, na Vila Progresso. 

 

A presente solicitação se faz necessária, uma vez 

que os veículos desenvolvem alta velocidade no local supramencionado, pois não 

encontram nenhum dispositivo para a diminuição da mesma, colocando em risco de 

acidentes os pedestres que circulam na região. 

 

Diante do exposto, e considerando a importância do 

assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 

cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado. 

 
                                                      SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2.014. 

 

 

 

 

                            CRISTIANO SANTILI 
                                    Vereador – PTB  

 
 

 

 

 

 

 

 
 


